



334複合地区スローガン
セカンドセンチュリー
組織と奉仕に魂を！

334-B地区スローガン
「一歩前へ」まずあなたの一歩から・・・
そしてみんなで“ウィサーブ”

岐阜西ライオンズクラブスローガン
誰かのために 求められるより
早く・感じ・動き・応えよう

2021年 4月 第二例会 940回
4月27日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12:15～

例会プログラム

第940回 教養例会

- | | | |
|--------------------|-------------------|---------|
| 「例会」 | 司会 | L.豊田 |
| 1 開会ゴング | 会長 | L.堀 |
| 2 国歌並びにライオンズヒムの歌斉唱 | | |
| 3 ゲスト及びビジターの紹介 | | L.広瀬(恵) |
| 4 慶祝行事(結婚祝) | | L.堀 |
| 5 会長挨拶 | | L.堀 |
| 6 岐阜エクスプレスへ支援金贈呈 | | L.堀 |
| 7 講演「動かない体で生きる」 | | |
| | 車いすツインバスケットボールチーム | |
| | 岐阜エクスプレス 代表 | 平田 新次 様 |
| 8 幹事報告 | | L.篠田 |
| 9 各委員会報告 | | |
| 10 テールツイスター登場 | | L.西本 |
| 11 出席報告 | 出席大会委員 | L.廣瀬(哲) |
| 12 会計報告 | 会計 | L.水田 |
| 13 閉会ゴング | | L.堀 |

会長・幹事報告

第940回 幹事報告

- 5月12日(水)第3ゾーン合同アクティビティの献血事業が朝日大学に於いて開催され、会長L.堀、幹事L.篠田の2名が出席致します。
- 4月28日(水)新会員交流会がホテル グランヴェール岐山に於いて開催され、会長L.堀、幹事L.篠田、会計L.水田、会員委員長L.乙部、委員L.山崎、新会員L.綾城、L.今尾、L.加藤、L.蒲、L.河村、L.長尾、L.吉田の12名が出席致します。

会計報告

ドネーション	9人	金額	55,000円
ファイン	3人	金額	5,000円
Boxファイン		金額	円
合計	12人	金額	60,000円

出席報告

会員数	48人
出席数	40人
出席率	83.3%

次回例会案内

日 時: 5月11日(火)12:15から
場 所: ホテルグランヴェール岐山
例会名: 通常例会

慶祝行事

結婚祝 4日 L.追立涼子 4日 L.林田丈祐
10日 L.河野秀明 20日 L.広瀬恵子

会長挨拶

会長 L. 堀 哲也



こんにちは、現在も大変な状況が続いています。インドでは一日30万人感染、日本でも変異株が数名検出されました。このゴールデンウィークですが、楽しみにしていた方もいるかと思いますが、各々が自粛を心掛けていきたいと思います。訃報をお知らせします。岐阜西ライオンズクラブを退会されました後藤利夫さんが、3月9日急性心不全のため88歳でご逝去されました。息子さんからご連絡が入りました。後藤さんはチャーターメンバーであり、1995年～1996年に14代目の会長、1994年松波キャビネットで交通安全委員長をされ、2000年～2001年には第3ゾーンのゾーン・チェアパーソンを担われました。クラブにとって重鎮の方で、非常に残念なご報告となりましたが、謹んでご冥福をお祈り致しますと思います。

本日は、車いすツインバスケットボールチーム「岐阜エクスプレス」メンバーがお越し下さいました。私も先日、練習風景を見に行かせていただきましたが、すごい迫力でした。今使用されている車いすではなく、競技用の車椅子で激しく行われていました。非常に前向きな姿勢を我々も勉強させていただき、ご活躍を応援していきたいと思っています。企業協賛も募集しておりますとのことです。皆様宜しくお願い致します。

特別記事

岐阜エクスプレス 活動協力金寄付金贈呈式



講演「動かない体で生きる」

岐阜エクスプレス代表 平田新次 様
上田進太 様

このような場をお借りし、車いすツインバスケットボールについて、また岐阜エクスプレスの活動についてご説明させていただけること、ありがとうございます。まず車いすツインバスケットボールについて、パラリンピックスポーツに出ているバスケットボールなどはTVでもよく報じられ皆さんご存知かと思いますが、筋肉のある選手が非常に激しく行っています。実は車いすツインバスケットボールはそちらとは違います。ツインという言葉が入っていますが、これは2つゴールがあるという意味です。高い方のゴールは高さ3.05メートル正規のゴールです。しかし、低いゴールとして高さ1.2メートルのものがああります。この車いすツインバスケットボールは日本で誕生したスポーツです。世界では普及していません。



こちらが生まれた経緯ですが、一般的な車いすバスケットはほとんどが下肢の障害のみの対象で、我々の車いすツインバスケットボールは両肢にも障害がありまして、一般的な車いすバスケットのような激しい動きが出来ない、障害の程度が重い方でも平等に楽しめるように作られたのがこの車いすツインバスケットボールです。2つのゴールは障害のレベルによって使い分けられ、また各選手の障害レベルによって持ち点がついています。この持ち点が11.5点に収まるようになっており、障害の軽い選手のみで出場することを制限しています。これは障害レベルが重い選手も戦力としてプレーすることができるという特徴があります。岐阜エクスプレスは代表の平田が重い障害なので、1.5点、私は軽いのので4.0点の持ち点があります。我々、筋力や握力が無いので、通常の合皮のボールでなく5号サイズのゴムのボールを使用します。軽くて滑りにくいという理由です。

車いすバスケットボールの一番の特徴は、障害の軽いスコアゲッターがボールを運んで点をとる、ということではなく、障害の重い方が下のゴールに近くからシュートを打つスコアゲッターだということです。筋力的には大変ですが、確率としては高いです。平田はどんどん点を取ります。こういったことを考え、チームは戦略として、どのように障害の重い方を生かして、どうやってサポートするか、このようなことが魅力の一つですし、障害の程度を関係なく平等に楽しめるというスポーツです。

我々のチームは頸椎損傷が多いです。両肢に障害があると言いましたがその程度も様々で、指が全く開かない者もいれば、胸から下の温度などの感覚が無い者もいます。自立神経にも障害があり、体温調整ができない、汗をかけないという、熱に弱いという見えない障害もあります。

日頃から練習をしていますが、マネージャーを岐阜県立看護大学の学生ボランティアの方にやってもらい、周りに支えられて活動ができていることに感謝しています。

結婚祝



4日 L.追立涼子

4日 L.林田丈祐

10日 L.河野秀明

20日 L.広瀬恵子

おめでとうございます！

委員会報告

こどもの未来古本募金活動

FWT委員長 L. 大橋 良

「夢を、貧困につぶさせない。」子供の未来応援国民運動推進事務局（内閣府、文部科学省、厚生労働省及び独立行政法人福祉医療機構）は、全ての子供たちが前向きな気持ちで夢や希望を持つことのできる社会の構築を目指し、子供の貧困の解消に取り組む官公民の連携・協働 プロジェクト「子供の未来応援国民運動」を推進しています。買取金の全額を、貧困の状況にある子供たちを支援するNPOなどの民間団体へ寄付し活用されています。今回、例会で会員皆さまに呼びかけをさせていただき、多くの方に古本、CDを持参いただきました。ご協力を賜り、誠にありがとうございました。集まったものを梱包して送った結果、44点中値段が付いたものは19点で、総額774円の募金となりましたことをご報告致します。

